

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang penulis lakukan yang berkenaan dengan motivasi belajar siswa di masa pandemi Covid-19 di kelas IV SD N 3 Kaligowong Wadaslintang Wonosobo Tahun 2020/2021, maka dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut :

1. Cara guru dan orang tua dalam memotivasi belajar siswa di masa pandemi Covid-19 di kelas IV SD N 3 Kaligowong Wadaslintang Wonosobo adalah memberikan perhatian, pengarahan, bimbingan dalam belajar dan mengenali kesulitan anak.
2. Faktor pendukung dan penghambat dalam memotivasi belajar siswa di kelas IV SD N 3 Kaligowong Wadaslintang Wonosobo.

Faktor yang mendukung yaitu faktor dari dalam yang berasal dari diri siswa, faktor dari luar yang berasal dari guru, keluarga dan lingkungan. Selain itu faktor penghambat dalam memotivasi belajar siswa yaitu Siswa tidak memiliki kuota dan jaringan sinyal susah, Keterbatasan guru dalam menggunakan media pembelajaran, Kesibukan orang tua, Media komunikasi yang masih terbatas dimiliki para orang tua, dan Jarak rumah antara rumah guru dan beberapa siswa

jauh sehingga orang tua atau keluarga harus turut terlibat supaya siswa tetap ikut melaksanakan proses pembelajaran.

B. Saran

Motivasi belajar di masa pandemi Covid-19, sebagaimana telah dijelaskan di atas, begitu penting untuk dilakukan terhadap siswa. Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis ingin menyampaikan beberapa saran antara lain:

1. Bagi SD N 3 Kaligowong, hendaknya tetap memotivasi belajar siswa meskipun ditengah pandemi Covid-19.
2. Perlunya perbaikan sarana dan prasarana, terutama sarana proses belajar mengajar yang dapat mendukung guru guna memotivasi belajar siswa.
3. Perlunya bagi seorang pendidik untuk mempersiapkan media pembelajaran yang menarik, supaya siswa tidak merasa bosan dan dapat memotivasi belajar siswa.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt yang maha kuasa dan Baginda Nabi agung Muhammad Saw. penulis dapat menyelesaikan skripsi ini secara optimal pemikiran yang sederhana, walaupun berbagai cara yang dilakukan dengan hasil yang sangat sederhana pula, akan tetapi penulisan skripsi ini masih banyak sekali kekurangan hal itu juga tidak terlepas karena penulis masih sangat lemah pemahaman terhadap penelitian ini, penulis sangat berterimakasih kepada bapak dan ibu tercinta, kakak-kakaku, sahabat PAI C, serta pihak lain yang selalu memberi motivasi pada proses penyelesaian skripsi ini.

Penulis masih sangat menyadari sepenuhnya dalam pembuatan skripsi ini, tidak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan hanyalah milik Allah Swt semata. Hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan dan pengetahuan penulis sendiri, namun begitu, penulis berharap kajian ini dapat menjadi sumbangan pemikiran bagi pendidikan, serta dapat memotivasi penulis dalam kajian-kajian selanjutnya dan penulis mengharap sekali atas kritik dan saran agar penulisan skripsi bisa lebih baik lagi.

Akhirnya penulis hanya berharap agar skripsi yang sederhana ini dapat sedikit menjadi referensi atau bahan acuan bagi sekolah. Akhirnya penulis hanya berucap terimakasih sedalam-dalamnya, terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.